

**PERKEMBANGAN SEKOLAH LUAR BIASA YAYASAN PENDIDIKAN  
LUAR BIASA (SLB YPLB) ASIH PUTRA PADANGPANJANG  
(1999-2022)**

**SKRIPSI**



**DEPARTEMEN ILMU SEJARAH  
FAKULTAS ILMU BUDAYA  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG**

**2023**

## ABSTRAK

Skripsi ini berjudul **“Perkembangan Sekolah Luar Biasa Yayasan Pendidikan Luar Biasa (SLB YPLB) Asih Putra Padangpanjang (1999-2022)”**. SLB Asih Putra merupakan sekolah yang didirikan dibawah naungan YPLB Asih Putra. Tujuan didirikannya sekolah ini yaitu memberikan pelayanan pendidikan bagi anak-anak berkebutuhan khusus secara gratis.

Penelitian dalam skripsi ini menggunakan metode penelitian sejarah yang terdiri dari empat tahap. Tahap pertama adalah heuristik (pengumpulan data). Pengumpulan data ini dilakukan dengan cara studi pustaka dan wawancara. Studi pustaka yang dimaksudkan untuk mencari sumber-sumber tertulis diantaranya arsip-arsip, buku-buku, dan tulisan-tulisan yang berhubungan dengan SLB Asih Putra Padangpanjang. Sementara wawancara dilakukan terhadap tokoh-tokoh yang terlibat dengan menggunakan metode sejarah lisan. Tahap kedua yaitu kritik sumber, tahap ketiga adalah interpretasi dan tahapan keempat yaitu historiografi.

Pada awal pendirian tahun 1999 sarana prasarana di SLB Asih Putra belum memadai. Setelah satu dekade sarana prasarana SLB Asih Putra sudah memadai. Pada tahun 2022 sarana prasarana di SLB Asih Putra sudah semakin lengkap, kecuali infocus dan komputer. Proses pengajaran dan kurikulum yang digunakan di SLB Asih Putra berlangsung secara baik dan layak sehingga banyak prestasi yang diraih oleh siswa-siswa SLB Asih Putra Padangpanjang baik secara lokal, nasional bahkan internasional.

Ketertarikan anak berkebutuhan khusus untuk bersekolah di SLB Asih Putra salah satunya karena SLB Asih Putra memberikan pendidikan yang gratis. Selain itu, SLB Asih Putra juga menerapkan layanan inklusi yang membuat siswanya dapat melanjutkan sekolah ke sekolah umum atau sekolah reguler. SLB Asih Putra bukan hanya sekolah untuk mendidik para muridnya tetapi juga membekali ilmu serta bakat agar para muridnya berhasil dan berguna di masa depan nantinya.

Kata Kunci: Kota Padangpanjang, YPLB Asih Putra, SLB Asih Putra, Anak Berkebutuhan Khusus.

